
お寄せいただいたご意見と今後の方向

長小学校の良いところ（今後も大事にしていきたいところ）

　◎少人数の良さを生かした異年齢交流が長小の良い特色　　　　　　　　　　　　　　　２６名

　◎担任や職員が子どもをよく理解しているので、安心し感謝している。　　　　　 　　１５名

　◎地域の方々の支援をいただき、地域密着の学校である。　　　　　　　　　　　　 　　１４名

　◎子ども達のあいさつが気持ちいい（続けて大事にしたい）　　　　　　　　　　 　　　　 １３名

　◎友だちの気持ちが分かる優しい子ども達　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７名

　◎地域や豊かな自然をいかした教育活動　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７名

　◎一人一人の個性がいかされている　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　４名

長小学校の良いところについて、たくさんのご意見をありがとうございました。どれも本校の特色として今後も大事にし、更に伸ばしていけるような教育活動を行います。

ご要望など　（人数を入れていない部分は、１名です）

◎友だち関係について

自己肯定感を高め、個人を認め合う人間関係が育つように導いてほしい。

友だちとのトラブルがあったときは、把握していることを伝えてほしい。

クラスの友だちが誰も悲しい思いをすることがないように皆で考えられるとよい。

人権問題やいじめの問題について学んでいってほしい。

クラス内での陰口やグループ化に気を配ってほしい。

ちょっとしたいざこざ等ももっとオープンに報告してほしい。

先生に伝えないケンカが多いようなので、話を聞いて解決できたらよい。

→　お互いを理解し尊重し合う教育を、学校生活全般において今後も大切にしていきます。また、学校での出来事を可能な限り報告させていただき、保護者の皆様とも連携して対応していきます。

　◎自校給食を続けて欲しい。食育を大切にしていってほしい。　　８名

→　上田市教育委員会の方針にもよりますが、当面は自校給食を継続していけるものと思われます。食育に関する様々な活動へも取り組み、今後も引き続き大切にしていきたいと思います。

　◎放課後、下校に関して

集団下校は安心する。　　　６名

放課後の、先生が近くにいない時間にトラブルがあった場合はどうしているか知りたい。

冬季日課をもう少し延長してほしい。　　３名

→　冬季日課の延長については、検討中です。お子さんの安全を第一に、下校の方法などを検討していきます。

　◎行事に関わって

ふれあい伝承広場を続けていってほしい。

運動会の全員参加の低・高学年リレーを続けていってほしい。

運動会で学年選抜リレーをやってもらいたい。

運動会は今まで通り秋がよいと思う。

四阿山登山は、頂上まで行かせてあげたい。　　２名

全校登山の弁当は、食育の観点からおにぎりのみにしてほしい。

登山のことなど、子ども達の意見を一番に考えてもらいたい。

夏休みのプールは日数を減らしてもよいのではないか。

大日向地区は、ふれあいバスがないと夏休みのプールに行くことができないので、今後ともお願いしたい。

参観日が中学と重なってしまい、参加できず残念だった。

→　お子さんにとって大切な活動・行事は何かを常に考慮し、行事の精選や内容の検討を行っていきます。

　◎安全に関して

手荷物を持って下校するのは危険なので、ランドセルに入れるようにしてほしい。

歩道整備をしてほしい。

１・２年のヘルメットは不要ではないか。帽子の色を赤や黄色にするなど別の安全対策を考えてほしい。

→　貴重なご意見をありがとうございます。参考にさせていただき、今後の安全指導に生かしていきます。

　◎その他のご意見・ご感想

金管バンドの活動を続けていってほしい。　２名　→　部員を希望制にして取り組んでいます。今後も、高学年児童の大切な活動として取り組んでいきます。

「つむぐ」の活用の仕方を明確に統一してほしい。　　→　年度当初の学級懇談で説明をするようにします。

学校の様子などを連絡帳等で教えてほしい。　　→　個々の連絡帳で毎日お伝えするのは難しいですが、学級通信でお子さんが取り組んでいることを分かりやすく伝えられるようにしていきます。

評価アンケートは完全無記名で返信用の封筒を配ってほしい。　　→　保護者懇談会でお話する場合を考え、記名もできるようにしています。封筒については検討します。

子ども達が自ら企画したり計画したりする時間をもってほしい。　　→　各学年の発達段階に合わせて、自分たちの力で計画・実施する活動に取り組んでいます。

注意を聞き入れない児童には、毅然とした態度を期待する。　　→　お子さんの様子をしっかり把握し、伝わりやすい支援を考えていきます。

自分の意見を自信をもって発表できる力を伸ばしてほしい。　　→　授業に発表場面を設定して意見を発表できる機会を増やし、自分の考えに自信をもって発表ができるように指導をしていきます。

急に学校を休む場合は電話での受け付けもしてほしい。　　→　緊急の場合等、電話での連絡もお受けしていますが、翌日の連絡や配布物の関係で、連絡袋を必ず届けていただけるとありがたいです。

資源回収を続けてほしい。　　　→　PTA校外指導部の事業として継続していっていただければと思います。

他の学年の先生とも話す機会があるとよい。　　　→　　学校保健委員会などの機会に積極的に参加していただくのもよいかと思います。

先生方も楽しく生き生きできる学校であってほしい。　　　→　　保護者の皆様に応援していただけるのが大変ありがたいです。職員の間でも応援し合える職場を大事にしていきます。

学習、生活面で相談がしやすい環境作りをお願いしたい。　　　→　　担任をはじめ、校長・教頭・特支コーディネーター・養護教諭などに、ご遠慮なくご相談ください。

掃除や整理整頓について見直してほしい。なぜきれいにすることが大切か伝えたり考えさせたりしてほしい。　　→　　清掃については、学校の重点目標として今後も取り組んで参ります。

学年に合った活動をしてもらい、思い出を築いていってほしい。　　　→　　各学年の特色を生かした活動に取り組んで参ります。

先生がいないところでは、あいさつができない子が多いように感じる。　　→　　あいさつについても重点目標として取り組んでいきます。ご家庭でもお子さんに声をかけてください。

自主学習のやり方を教えてほしい。　　　→　　「家庭学習の手引き」を基に、お子さんや保護者の皆様にお伝えするようにします。

インターネットの仕組みやSNS上のマナーなどの授業を増やしてほしい。　　→　　情報教育の大事な指導内容ですので、学年に合わせ取り組んで参ります。

様々なご意見・ご感想をありがとうございました。現在、来年度の学校運営の方向を検討しております。このご意見を参考にさせていただいて、改善できる点は改善し、取り入れることができる点につ
いては取り入れていきたいと思います。


